
“Pronti  per  una  linea  di
qualità che faccia vincere il
Conad Lecce Volley”
di Fabio Saccomanno, allenatore Conad Lecce Volley
Sono stato confermato come ct del Conad Lecce Volley.  La mia
sesta stagione nelle fila della storica società Lecce Volley
sta per avere il via.  Non vedo l’ora di iniziare. Ho tanto
entusiasmo per contagiare tutto l’ambiente ed il mio gruppo.
La stagione passata è stata condizionata da tante paure legate
alla pandemia che hanno anche limitato le nostre prestazioni
ma che non ci hanno impedito di far crescere giovani che per
la prima volta hanno debuttato in un campionato di categoria 
e che gli hanno permesso di fare esperienze importanti utili
poi a raggiungere obiettivi nei campionati giovanili.
La filosofia della società è quella di adottare una linea
verde, di qualità, che ci possa consentire di recitare un
ruolo di protagonisti nel prossimo campionato di serie C e di
fare accendere alla pallavolo i riflettori sui nostri giovani.
Dedizione, applicazione, miglioramento dei fondamentali unito
a un pizzico di spensieratezza ci daranno lo spessore adeguato
per affrontare ogni avversario e per regalare soddisfazioni ai
nostri tifosi ed alla nostra società.
Il mio vice, il mio compagno di viaggio, anche quest’anno sarà
Mr. Valerio Caiulo, con il quale, prima da giocatore ed ora da
allenatore,  si  è  creato  un  legame  di  profonda  lealtà  ed
amicizia del quale sono orgoglioso come sono orgoglioso della
reazione e del gradimento dei miei atleti al carico e alla
qualità del lavoro proposto.
Buona pallavolo. Forza Lecce volley!!!
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